



Le métropolite Jonathan de Toulchine et de Bratslav libéré



Service de communication du DREE, 22.06.2024. Le 22 juin 2024, le métropolite Jonathan de Toulchine et de Bratslav a été libéré à la suite de négociations, à la demande de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le 7 août 2023, le tribunal municipal de Vinnitsa avait condamné le métropolite Jonathan à cinq années de détention et à la confiscation de ses biens, « sur des accusations absurdes » « d'actes visant au changement violent ou au renversement du régime constitutionnel ou à s'emparer de l'autorité de l'État », ou « d'atteinte à l'intégrité territoriale de l'Ukraine », comme l'écrivait alors dans une déclaration publiée le même jour le patriarche Cyrille.

« Cette décision inique a été précédée de multiples pressions exercées sur Mgr Jonathan qui, envers et contre tout, est resté fidèle à son Église et à ses frères en Christ », constatait le primat du Patriarcat de Moscou.

Le 9 août 2023, le patriarche Cyrille a envoyé un message aux primats des Églises orthodoxes locales, à différents leaders religieux et aux représentants d'organisations internationales pour les alerter sur la condamnation du métropolite Jonathan.

Pendant que l'appel était en cours, Mgr Jonathan est resté assigné à résidence. Le 19 mars 2024, Mgr Jonathan a été hospitalisé pour un AVC. Le 18 juin, la cour d'appel de Vinnitsa a laissé inchangée la sentence de la première instance.

Le métropolite Jonathan a plaidé non coupable des accusations portées contre lui. Monseigneur a également été déchu de sa nationalité ukrainienne. Le hiérarque, qui a besoin de soins médicaux urgents, sera prochainement transporté à Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91905/>